

7/11(土) 自治会のボランティア清掃に
7:00~9:00 参加 2号公園

坂上、河原、石田、中筋、鎌木(直)、関根、五家
田筋、阿部、渡部、鎌木(歎)、芦田

1時間前に集合して主に機械でツツジの剪定を計画。ところが今年は違う。環境委の坂崎さんが前日からトリマーによる剪定をしてくれていて、せなう仕事がていた。袋詰めなどもづけを一般参加者と共に。一部の人は一日の美容院の向いの植え込み剪定にも関わった。ここの運動場の見通しの邪魔になる植え込みだ。



(2号公園で清掃作業するメンバー)



建物裏で休む人がいても、隣組にしており
ば音じがよい。だが…暑い！

紅葉かすばらしいナンキンハゼも小枝
か残りとダメ。大きめツタも 20~30cm
の高さまでにしないと…

7/25(土) 8:00~10:30

盆踊りの会場準備

河原、田筋、中筋、渡部、関根、坂上、石田、阿部、鎌木(直)
鎌木(歎) 塙根(アベリヤ)の剪定と建物周囲の草とりを
計画したが、塙根は予想と異なり伸びていない。草とり
は手の空いた組合さんにお願ひしてスムーズに行つ
いた。花のない草はセリのプランターも結構重いのだ。
主力は交番からモニメントまでメイン道路にまわる。

菖蒲(ツタ)は悪女？

古来、菖蒲は毒いのはり縛みつくるので「悪女」に見えた。
今じゃストーカーは男子の方が多かろう。どうした童貞地獄！
チャペルも女子園もツタで覆われている。だか…。

(使用前)



2016.07.26

要注意熱中症！



Green Patrol 四日市市采女が丘1丁目144 采女が丘自治会内

9月19日(土)
ボランティア清掃
い合流する(3号公園)
7:00~9:00

9月26日(土)
8:00~10:30
メイン道路ケツキ剪定
を始めめる
雨のときは
9月27日(日)



(6月)

采女が丘にも
猪が！

猪が粗木を積んでいたところの土を掘りふいていた。足跡がわからる。

5号公園 ブランコの奥
ガブト虫の幼虫がやられていた？

6月末の例会で経合で検討して 注意書を出した。防護網を張ることを要請されたので、長さ30m×高さ1mの網をはめた。(7/6 調査)



台風のあと、5号公園の里山では枯れたユナラが倒れて東側階段下に落下。他にもコナラ4本(高木)が枯れている。

市の公園課に見てもらい片付けと枝木の切り落として依頼した。

引きあいに降らずのか大豪雨の2日、山中の一本の楊柳に積みこむした。



(7月)

KOBAN横の花壇にひよわりが喰いた。つスズも育っている。

ひよわりは通りに背を向けて東に笑顔。
ちよと想を外かってか、「からなり！」とソッポを向かれると可愛いもんだ。

